

COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA

LIMITADO
CEPAL/MEX/ODE/8
Febrero de 1979

ACTIVIDADES DE LA SUBSEDE DE LA CEPAL EN MEXICO

(Cuarto trimestre de 1978)

79-2-63-175

INDICE

	<u>Página</u>
Presentación	1
Programa 210. Agricultura	3
Subprograma 1. Políticas, programas y planes de desarrollo agropecuario	3
Subprograma 3. Alimentación y nutrición	4
Subprograma 4. Cooperación regional en la agricultura	4
Programa 240. Planificación, proyecciones y políticas de desarrollo	5
Subprograma 1. Análisis y política económica	5
Subprograma 3. Desarrollo regional	6
Programa 290. Asentamientos humanos	7
Subprograma 1. Tecnología de asentamientos humanos	7
Subprograma 2. Aspectos sociales del ambiente humano en América Latina	7
Subprograma 3. Formación profesional para el Habitat	7
Programa 330. Desarrollo industrial	8
Subprograma 1. El desarrollo industrial futuro y el Nuevo Orden Económico Internacional	8
Subprograma 3. Cooperación regional y el nuevo orden internacional	8
Programa 340. Comercio internacional	9
Subprograma 1. Análisis de la situación internacional	9
Programa 460. Recursos naturales	10
Subprograma 1. Recursos hidráulicos	10
Subprograma 2. Energía	10
Programa 520. Ciencia y tecnología	12
Programa 530. Desarrollo social	13
Subprograma 1. Estilos de desarrollo, políticas y cambios sociales	13
Programa 550. Transporte	14
Otras actividades	15
Anexo A: Estudios e informes realizados durante el cuarto trimestre de 1978	17
Anexo B: Distribución del tiempo dedicado a cada proyecto del programa de trabajo por el personal sustantivo de la subsede	19



100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

PRESENTACION

Se resumen en este documento las actividades realizadas por el personal sustantivo de la Subsede en México de la Comisión Económica para América Latina, durante el cuarto trimestre de 1978.

Cabe citar por su especial relevancia el inicio del análisis sobre la evolución económica de los países atendidos por la Subsede durante 1978. También resalta el avance logrado en el estudio sobre interconexión de los sistemas eléctricos centroamericanos y en el análisis de la política agrícola mexicana.

PROGRAMA 210. AGRICULTURA

Subprograma 1: Políticas, programas y planes de desarrollo agropecuario

Proyecto 1.3: Política agrícola de México

Se inició una investigación sobre el papel que desempeñan las empresas transnacionales en el desarrollo agroindustrial de México. Para ello se identificaron y caracterizaron las empresas que operan en el país, y los sistemas y complejos agroindustriales de mayor importancia. Además se analizó información de base y se elaboró un guión metodológico para la investigación.

Se inició una investigación sobre el efecto que han tenido algunos planes agrícolas específicos --tales como el Plan Puebla, el Plan Jalisco, etc.-- en el desarrollo agrícola a nivel local y nacional. Además se han continuado los trabajos referentes a la evaluación del sector agropecuario en el contexto de la economía mexicana, empleándose para ello información cuantitativa reciente.

Se han logrado avances de importancia en la elaboración de una tipología de productores agrícolas en México, haciéndose un desglose por estados y por regiones lo mismo que por estratos de productores privados y ejidatarios, empleándose para ello la información del Censo Agrícola, Ganadero y Ejidal de 1970.

Se ha continuado con la redacción de los resultados de los estudios sobre análisis de la política de reforma agraria, la política hidro-agrícola, la participación de la organización de agricultores en el desarrollo agrícola, el amparo agrario, las concesiones de inafectabilidad y la cuantificación de los campesinos con derecho a salvo.

Finalmente, han continuado los trabajos relacionados con los temas de precios, sector público agrícola, inversión y gasto público en la agricultura, investigación y extensión, crédito agrícola y política de empleo en la agricultura.

/Antonio Tapia

Antonio Tapia, Alfredo Harvey, Alejandra Schejtman, Gabriel Sitjar, Sidney Mergruen, Federico Herschel, Margarita Cossío, Mariela Melazzi, Cristina Peredo, Martha de García, Rosa E. de Díaz y Raymundo Rosell destinaron 438 días laborables al proyecto.

Subprograma 3: Alimentación y nutrición

Proyecto 3.2: La alimentación en México

Se redactó la primera versión del documento del proyecto de investigación sobre el sistema alimenticio de México, que sería realizado en colaboración con el gobierno mexicano.

Ernesto Torrealba y Sergio Alcántara destinaron 33 días hábiles a este proyecto.

Subprograma 4: Cooperación regional en la agricultura

Proyecto 4.2: Coordinación de políticas agrícolas en Centroamérica

Se sostuvieron conversaciones con funcionarios del Banco Centroamericano de Integración Económica en relación con la promoción de un proyecto regional de exportación de hortalizas centroamericanas hacia los mercados de los Estados Unidos y el Canadá. También se gestionó ante el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) el posible financiamiento de un estudio de mayor profundidad sobre el tema.

Antonio Tapia y Oscar Zamora dedicaron 7 días hábiles a estas tareas. O. Zamora viajó a Centroamérica entre el 11 y el 14 de diciembre.

PROGRAMA 240. PLANIFICACION, PROYECCIONES Y POLITICAS DE DESARROLLO

Subprograma 1. Análisis y política económica

Proyecto 1.3: Evaluación del desarrollo económico en los países atendidos por la Subsede

Se inició la recolección, el ordenamiento y el análisis de los antecedentes para la elaboración del Estudio Económico de los países centroamericanos, México, Panamá, Cuba, Haití y la República Dominicana. Se editó una nota que describe la evolución de la economía de los países centroamericanos en conjunto durante 1977.^{1/}

Se continuó la investigación básica relacionada con el análisis retrospectivo del desarrollo económico de los países centroamericanos desde la posguerra hasta el presente.

Gert Rosenthal, Ernesto Torrealba, Isaac Cohen, Antonio Tapia, Oscar Zamora, Julio Barañano, Federico Herschel, Rómulo Caballeros, Gerard Fichet, José Tomás Zepeda, Vladimir Grechka, Juana Elena de López, Pablo Serrano, Sergio Alcántara, Ernesto Carranza, Lil de Tiburcio, Mariela de Melazzi, Olga E. Torres, José Octavio Martínez, Heberto Mijares, Eustolio Pérez, Raúl Estrada, Rosa E. de Díaz, Raymundo Rosell y Ilonka Krauss, destinaron 779 días laborables a este proyecto. E. Torrealba y Olga E. Torres viajaron a Cuba (10 a 17 de diciembre); J. Barañano, a El Salvador, Nicaragua y Cuba (3 a 17 de diciembre); A. Tapia viajó a El Salvador, Costa Rica y Honduras (3 a 16 de diciembre); F. Herschel visitó El Salvador, Costa Rica y Honduras (3 a 16 de diciembre); R. Caballeros viajó a Guatemala, El Salvador, Costa Rica y Honduras (30 de noviembre al 16 de diciembre); O. Zamora viajó a Nicaragua (5 a 11 de diciembre); y J. T. Zepeda, a Honduras (13 a 16 de diciembre).

Proyecto 1.4: Planificación y política económica en Centroamérica

Se elaboraron términos de referencia para la colaboración solicitada por el Gobierno de Panamá con el fin de actualizar la política nacional

^{1/} Véase el documento La evolución de la economía centroamericana en 1977, (CEPAL/MEX/78/12).

de desarrollo, evaluar y orientar la cooperación internacional que recibe el país, y formular planes de desarrollo para la Zona del Canal, todo ello a la luz de las nuevas condiciones resultantes de los tratados Torrijos-Carter.^{2/}

Gert Rosenthal, Ernesto Torrealba y Ricardo Arosemena destinaron 47 días hábiles a estas actividades. Viajaron a Panamá, G. Rosenthal y E. Torrealba (22 a 27 de octubre) y R. Arosemena (19 de octubre a 11 de noviembre, y 23 de noviembre al 17 de diciembre).

Subprograma 3. Desarrollo regional

Proyecto 3.3. Integración económica en Centroamérica

Se continuó dando seguimiento al cumplimiento de las resoluciones adoptadas por el Comité de Cooperación Económica (CCE), con el fin de reactivar el movimiento centroamericano de integración.

Se identificaron algunos proyectos regionales de asistencia técnica para apoyar la integración económica centroamericana en los sectores de agricultura, transporte y comunicaciones y recursos naturales, gestionándose además su posible financiamiento por parte del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). Se continuó asesorando a los gobiernos de El Salvador, Honduras y Guatemala en materia de integración.

Gert Rosenthal, Roberto Jovel e Isaac Cohen, dedicaron 42 días laborables a este proyecto. Viajaron a Centroamérica, G. Rosenthal (22 a 24 de noviembre) e I. Cohen (23 a 26 de octubre).

^{2/} Véase el documento Notas para definir un programa de asesoría al Gobierno de Panamá (CEPAL/MEX/ODE/78/9), noviembre de 1978.

PROGRAMA 290. ASENTAMIENTOS HUMANOS

Subprograma 1. Tecnología de Asentamientos Humanos

Continuó el avance de los proyectos demostrativos sobre tecnologías de los asentamientos humanos que están instrumentándose en colaboración con la Secretaría de Asentamientos Humanos y Obras Públicas (SAHOP) de México. También se avanzó en la clasificación de las tecnologías disponibles sobre asentamientos humanos.

Se distribuyó la primera versión del fichero institucional que servirá para establecer una red regional de tecnología de asentamientos humanos.

Eduardo Neira, Johan van Lengen, Paulo Gusmao, Jeanne Grant, Aharón Tal, Laura Hillock y Javier Zamudio destinaron 162 días laborables a estas actividades.

Subprograma 2. Aspectos sociales del ambiente humano en América Latina

Se concluyeron las investigaciones y se avanzó en la redacción de los textos de tres monografías y dos trabajos auxiliares, con lo que se concluye la primera parte del estudio.

Se avanzó en la preparación de un atlas regional sobre la distribución espacial de la población y los asentamientos humanos en América Latina.

Eduardo Neira, Lucio Geller, Karen Giffin, Ligia Herrera, Juan Pablo Antún, Eduardo Bermúdez, Silvia Sigal, Jorge Espinoza y Luis García dedicaron 381 días hábiles a estas actividades. Ligia Herrera viajó a Cuba (6 al 15 de noviembre).

Subprograma 3. Formación profesional para el Habitat

En colaboración con el CIFCA y otros organismos se celebraron dos seminarios sobre Ecotécnicas para Asentamientos Humanos en el Trópico Húmedo, en la ciudad de México (2 al 13 de octubre) y La Habana (6 al 17 de noviembre).

Eduardo Neira, Johan van Lengen, Jeanne Grant, Alejandro Nieto, Aharón Tal y Roberto Godoy destinaron 272 días hábiles. Viajaron a La Habana, E. Neira, P. Gusmao, J. van Lengen, J. Grant y A. Tal (6 al 18 de noviembre).

PROGRAMA 330. DESARROLLO INDUSTRIAL

Subprograma 1. El desarrollo industrial futuro y el
Nuevo Orden Económico Internacional

Se continuó con el análisis sobre el desarrollo industrial alcanzado por México y los países centroamericanos, como parte de los antecedentes que serían presentados durante la próxima conferencia regional sobre industrialización.

Ernesto Torrealba, Vladimir Grechka, Juana E. de López, Pablo Serrano, Sergio Alcántara, Ernesto Carranza, Chitta R. Guha, Fernando Mora, Peter Croll, Raúl Estrada, Rosa E. de Díaz, Raymundo Rosell, Ilonka Krauss, Francisco Lucio y Raúl Querido emplearon 415 días hábiles en estos trabajos.

Subprograma 3. Cooperación regional y el nuevo
orden internacional

Se continuó asesorando a los Gobiernos de Honduras y Guatemala en la formulación de sus planes de desarrollo industrial. También se colaboró con el Gobierno de Guatemala en la preparación de un modelo industrial.

Se participó en el seminario sobre Posibilidades de Desarrollo de la Industria de Fertilizantes en Centroamérica que, patrocinado por la Organización de Estados Americanos, la SIECA, el BCIE y el ICATTI, se llevó a cabo en la ciudad de Guatemala entre el 24 y 27 de octubre.

Chitta R. Guha, Fernando Mora y Peter Croll destinaron 35 días hábiles a estas actividades. F. Mora viajó a Guatemala (23 a 28 de octubre); P. Croll viajó a Guatemala (6 de noviembre a 1 de diciembre) y al resto de Centroamérica (4 a 21 de diciembre).

PROGRAMA 340. COMERCIO INTERNACIONAL

Subprograma 1. Análisis de la situación internacional

Se continuó sistematizando la información económica internacional.

Se participó en un seminario en el que se discutieron las relaciones económicas entre los países de América Latina y aquellos del Consejo de Ayuda Económica Mutua (CAEM) (Bogotá, 22 a 28 de octubre), y en el segundo Seminario Centroamericano sobre Negociaciones Comerciales Multilaterales (San Salvador, 4 a 11 de diciembre).

Gerard Fichet dedicó 39 días hábiles a estas actividades. Viajó a Bogotá (21 a 29 de octubre) y San Salvador (3 al 12 de diciembre).

PROGRAMA 460. RECURSOS NATURALES

Subprograma 1. Recursos hidráulicos

Proyecto 1.3. Desarrollo hídrico en Centroamérica

Se elaboró un documento de proyecto para la creación de un Grupo Asesor en Riego y Drenaje que, con financiamiento del PNUD, asesoraría a los gobiernos del Istmo y al Banco Centroamericano de Integración Económica. Este documento fue presentado y discutido con funcionarios del PNUD, el BCIE y los gobiernos de la región. Asimismo se realizaron gestiones para celebrar en 1979 la primera reunión del Grupo Regional sobre Riego y Drenaje, órgano subsidiario del Comité de Cooperación Económica.

De otro lado se inició la recopilación y el análisis de información básica para la elaboración de un balance sobre disponibilidad y utilización de los recursos hidráulicos en tres de los países de la región.

Roberto Jovel, Ricardo Arosemena y el consultor Héctor Martínez, destinaron 70 días laborables a este proyecto. R. Jovel viajó a Centroamérica entre el 20 de noviembre y el 1 de diciembre.

Subprograma 2. Energía

Proyecto 2.4. Desarrollo energético a Centroamérica

En relación con el Estudio de Interconexión Eléctrica del Istmo Centroamericano se revisaron los costos de proyectos hidroeléctricos y termoeléctricos elaborados por la firma consultora Montreal Engineering Company, con base en información reciente. Se realizaron modificaciones y ajustes al modelo WASP y se procedió a su implementación en las computadoras disponibles en México y en algunos países centroamericanos, elaborándose además algunos manuales de procedimientos y notas sobre las modificaciones efectuadas. También se elaboraron políticas detalladas para la operación de proyectos hidroeléctricos y centrales térmicas que serían incluidos en el modelo MGI.

Se recibió e instaló la computadora PDP 11/34-A, que forma parte del aporte del PNUD al proyecto, y se inició su utilización intensiva para procesar el modelo MGI.

/Se llevó

Se llevó a cabo en la ciudad de Guatemala (16 a 19 de octubre) la Quinta Reunión del Grupo Regional de Interconexión Eléctrica (GRIE) --organismo subsidiario del Comité de Cooperación Económica-- con participación de representantes de los organismos eléctricos de la región y de organismos regionales e internacionales. Durante la misma se presentaron y discutieron los resultados del avance del estudio^{3/} y se acordó un plan de trabajo para el futuro inmediato.^{4/} Previamente se sostuvo una reunión interinstitucional sobre el mismo proyecto de interconexión, en la que participaron --además de la CEPAL-- representantes del PNUD, el BID y el BCIE,^{5/} y se discutió el apoyo futuro al estudio por parte de dichos organismos.

En lo referente al desarrollo energético global se concluyeron las estadísticas sobre el consumo de energía para 1976,^{6/} y se avanzó significativamente en las correspondientes a 1977 lo mismo que en las relacionadas con la producción, costos y consumo de electricidad.

Se participó en una reunión interagencial que, con asistencia de funcionarios del PNUD y el Departamento de Cooperación Técnica para el Desarrollo, tuvo lugar en la ciudad de Guatemala el 15 de octubre, para coordinar la ejecución del Programa Energético Centroamericano (proyecto RLA/76/012).

Roberto Jovel, Ricardo Arosemena, Hernán García, Esteban Skoknic, Oleg Balachevtsev, Flavio Maldonado, Francisco Acosta y el consultor Peter Heinrich emplearon 314 días hábiles en estas actividades. Viajaron a Guatemala R. Jovel, R. Arosemena y H. García (15 al 20 de octubre) y E. Skoknic (16 a 19 de octubre).

- 3/ Véanse los documentos Estudio sobre Interconexión Eléctrica del Istmo Centroamericano, Nota de la Secretaría (CCE/SC.5/GRIE/V/2); Proyecto Regional de Interconexión Eléctrica en el Istmo Centroamericano, Informaciones básicas para los estudios de desarrollo a largo plazo y de operación simulada (CCE/SC.5/GRIE/V/6); Proyecto Regional de Interconexión Eléctrica en el Istmo Centroamericano, Informe de avance correspondiente al período julio-septiembre de 1978 (CEPAL/MEX/SRNET/78/5).
- 4/ Véase el documento Informe de la Quinta Reunión del Grupo Regional de Interconexión Eléctrica (E/CEPAL/CCE/SC.5/125).
- 5/ Véase el Informe de la segunda reunión Interinstitucional sobre el Estudio Regional de Interconexión Eléctrica (CEPAL/MEX/ODE/78/8).
- 6/ Véase el documento Istmo Centroamericano: Consumo de energía 1960, 1965, y 1970 a 1976 (E/CEPAL/CCE/SC.5/126).

PROGRAMA 550. TRANSPORTE

Se continuó con la recopilación, el ordenamiento y el análisis de información básica para elaborar estadísticas sobre el desarrollo del transporte en los países centroamericanos.

Se gestionó con el gobierno mexicano la realización de varios nuevos proyectos y estudios.

Se participó en la Reunión Internacional de Planificación, Construcción y Conservación de Caminos Rurales (Oaxaca, 15 al 22 de octubre); en un curso sobre transporte auspiciado por la Asociación Mexicana de Ingenieros Industriales (México, D.F., 21 a 24 de noviembre), y en un seminario sobre México y los Recursos del Mar (México, D.F., 28 de noviembre).

Ricardo Arosemena e Isaac Scheinvar dedicaron 49 días laborables a estas actividades. I. Scheinvar viajó a Oaxaca entre el 14 y el 23 de octubre.

OTRAS ACTIVIDADES

Ernesto Torrealba (20) continuó gestionando la formalización del convenio entre la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos de México y la CEPAL/ILPES, para la puesta en marcha de un proyecto de capacitación en el campo agrícola. También colaboró en el diseño del programa de trabajo para el Primer Curso de Capacitación en Planificación del Desarrollo Agropecuario.

Jorge Puchet (48) continuó asesorando a la Nacional Financiera de México en relación con la definición de una política económica para el desarrollo del sector industrial.

Federico Herschel (3) participó en un seminario sobre el tema de financiamiento de la educación organizado por el Colegio de México.

Section 10

The first part of the document discusses the importance of maintaining accurate records. It states that all transactions should be recorded in a clear and concise manner, and that the records should be kept for a period of at least five years. This is to ensure that the information is available for future reference and to provide a clear audit trail.

The second part of the document outlines the procedures for handling disputes. It emphasizes the need for open communication and the importance of resolving any disagreements as quickly and amicably as possible. The document also provides a list of steps to follow in the event of a dispute, including the appointment of a mediator and the possibility of arbitration.

The final part of the document discusses the role of the governing body in ensuring the proper management of the organization. It states that the governing body has a duty to act in the best interests of the organization and to ensure that the organization is run in a transparent and accountable manner. The document also provides a list of the powers and responsibilities of the governing body.

Anexo A

ESTUDIOS E INFORMES REALIZADOS DURANTE EL
CUARTO TRIMESTRE DE 1978^{1/}

1. Actividades de la Misión de la CEPAL en México (tercer trimestre de 1978) (CEPAL/MEX/ODE/78/7) (Limitado)
2. La Evolución de la Economía Centroamericana en 1977 (CEPAL/MEX/78/12) (General)
3. Notas para Definir un Programa de Asesoría al Gobierno de Panamá (CEPAL/MEX/ODE/78/9). Uso interno
4. Estudio sobre Interconexión Eléctrica del Istmo Centroamericano. Nota de la Secretaría (CCE/SC.5/GRIE/V/2) (Limitado)
5. Proyecto Regional de Interconexión Eléctrica del Istmo Centroamericano. Informaciones básicas para los estudios de desarrollo a largo plazo y de operación simulada (CCE/SC.5/GRIE/V/6) (Limitado)
6. Proyecto Regional de Interconexión Eléctrica del Istmo Centroamericano. Informe de avance correspondiente al periodo julio-septiembre de 1978 (CEPAL/MEX/SRNET/78/5) (Borrador)
7. Informe de la Quinta Reunión del Grupo Regional sobre Interconexión Eléctrica (GRIE) (E/CEPAL/CCE/SC.5/125; CCE/SC.5/GRIE/V/7/Rev.1) (General)
8. Informe de la Segunda Reunión Interinstitucional sobre el Estudio Regional de Interconexión Eléctrica (CEPAL/MEX/ODE/78/8) (Restringido)
9. Istmo Centroamericano: Consumo de energía, 1960, 1965 y 1970 a 1976 (E/CEPAL/CCE/SC.5/126) (General)
10. Ciencia y Tecnología en América Latina: Diagnóstico regional y programa de acción (E/CEPAL/L.183/Rev. 2) (Limitado) (español e inglés)

^{1/} Los documentos se presentan en el orden en que aparecen citados en el texto de este informe.

THE HISTORY OF THE

Anexo B

DISTRIBUCION DEL TIEMPO DEDICADO A CADA PROYECTO DEL PROGRAMA DE TRABAJO POR EL PERSONAL SU STANTIVO DE LA SUBSEDE

(Número de horas laborables)

Programa, Sección y Funcionario	Total	210		240		290			330		340	460		520	530	550	<u>Otras actividades</u>				
		Agricultura		Desarrollo Económico		Asentamientos humanos			Desarrollo Industrial		Comercio Internacional	Recursos Naturales		Ciencia y Tecnología	Desarrollo Social	Transporte	Relacionada con subprogramas	De índole general	Total	Licenc	
		1	3 4	1	3	1	2	3	1	3		1	2								
I. Dirección Ejecutiva	310	15		58	42				2			23	8	13	5			166	102	268	42
110 Gert Rosenthal	62			20	5										5			30	23	53	9
110 Ernesto Torrealba	62	15		20					2									37	20	57	5
240 Daniel Bitrán	62			-										13				13	37	50	12
340 Roberto Jovel	62				2							23	8					33	22	55	7
240 Isaac Cohen	62			18	35													53	-	53	9
II. Sección Agrícola	620	396	7	87														490	17	507	113
FAO Antonio Tapia	62	22	2	25														49	7	56	6
210 Alfredo Harvey	62	32																32	10	42	20
210 Oscar Zamora	62		5	57														62	-	62	-
CIDA Alejandro Schejtman a/	62	54																54	-	54	8
CIDA Gabriel Sitjar b/	62	61																61	-	61	1
CIDA Sidney Merguen c/	62	57																57	-	57	5
210 Margarita Cossio d/	62	34																34	-	34	28
210 Mariela Melazzi e/	62	16		5														21	-	21	41
CIDA Cristina Peredo f/	62	60																60	-	60	2
CIDA Martha de García g/	62	60																60	-	60	2

/(continúa)

Anexo B (Continuación)

Programa, Sección y Funcionario	210 Agricultura			240 Desarrollo Económico			290 Asentamientos humanos			330 Desarrollo Industrial			340 Comercio Internacional		460 Recursos Naturales		520 Ciencia y Tecnología		530 Desarrollo Social		550 Transporte		Otras actividades		Licencia
	1	3	4	1	3		2	3	1	3	1	2	1	2	1	2	1	2	Relacionada con subprogramas	De índole general	Total				
II. Sección de Desarrollo Económico	1	15	42	58	144	39													805	163	968	148			
240 Jorge Puchet	62			-																	48	48	14		
240 Julio Baraño	62			62															62		62	-			
S.15 Federico Herschel	62	5		40															45	3	48	14			
240 Rómulo Caballeros	62			57															57		57	5			
340 Cerani Fichet	62			12															51		51	11			
460 José Tomás Zepeda	62			51															51		51	11			
240 Vladimir Greculka	52			45		17													62		62	-			
540 Juana Elena de López	62			35		20													55		55	7			
340 Pablo Serrano	62			12		46													58		58	4			
240 Olga Esther Torres d/	62			55															55		61	1			
240 José Octavio Martínez d/	62			57															57		57	5			
240 Eugenio Sánchez d/	62																			53	53	9			
240 Osmin Cecilio d/	62																			53	53	9			
540 Heberto Najares d/	62			48															48		48	14			
540 Eustolio Pérez d/	62			50															50		50	12			
540 Raúl Estrada d/	62			26					22										48		48	14			
540 Rosa E. de Díez d/	62	10		20					19										49		49	13			
540 Raymundo Rosell d/	62	27		10					20										57		57	5			
IV. Sección de Desarrollo Social	2	48	18	69	69	27													203	30	213	35			
530 Sergio Alcántara	62		18	10		6													54	22	56	6			
530 Ernesto Caranza	62			16		36													52	2	54	8			
530 Lil de Tiburcio	62			15															42	6	48	14			
530 Monika Kraus d/	62			28															55		55	7			

/(continúa)

Anexo B (Continuación)

Programa, Sección y Funcionario	Total	210			240		290			330		340	460		520	530	550	Otras actividades		Total	Licencia
		Agricultura			Desarrollo Económico		Asentamientos humanos			Desarrollo Industrial		Comercio Internacional	Recursos Naturales		Ciencia y Tecnología			Relacionada con subprogramas	De índole general		
		1	3	4	1	3	1	2	3	1	3		1	2							
V. <u>Sección Industrial</u>	<u>310</u>								<u>200</u>	<u>35</u>								<u>235</u>	<u>21</u>	<u>256</u>	<u>54</u>
ONUDI Chitta R. Guha	62								53	5								58	-	58	4
330 Fernando Mora	62								35	10								45	8	53	9
ONUDI Peter Croll	62								36	20								56	-	56	6
330 Francisco Lucio d/	62								39									39	8	47	15
460 Rafi Querido d/	62								37									37	5	42	20
VI. <u>Sección de Recursos Naturales</u>																					
<u>Energía y Transporte</u>	<u>498</u>				<u>32</u>								<u>47</u>	<u>306</u>			<u>49</u>	<u>434</u>	<u>21</u>	<u>455</u>	<u>43</u>
460 Ricardo Arosemena	62				32								3	17			1	53	-	53	9
DCTD Hernán García	62													48				48	2	50	12
BCIE Esteban Skoknic	62													62				62	-	62	-
550 Isaac Scheinvar	62																48	48	-	48	14
520 Flavio Maldonado	62													54				54	-	54	8
330 Oleg Balachevtsev	62													58				58	4	62	-
550 Francisco Acosta d/	62													47				47	15	62	-
Héctor Martínez z/	44													44				44	-	44	-
OIEA Peter Heinrich	20													20				20	-	20	-
II. <u>Unidad de Ciencia y Tecnología</u>	<u>186</u>														<u>147</u>			<u>147</u>	<u>15</u>	<u>162</u>	<u>24</u>
CCTD Isafas Flit	62																	53	9	62	-
CCTD Aliber Guajardo Cantú	62																	53	3	56	6
GOAL Niels Brandt g/	62																	41	3	44	18

/(continúa)

Anexo B (Conclusión)

Programa, Sección y Funcionario	Total	240					290			330		340	460		520	530 Desarrollo Social	550 Transporte	Otras actividades		Licencia		
		210			Desarrollo		Asentamientos			Desarrollo		Comercio	Recursos		Ciencia			Relacionada	De índole		Total	
		Agricultura			Económico		humanos			Industrial		Internacional	Naturales		y Tecno-							con subpro-
1	3	4	1	3	1	2	3	1	3	1	2	logía	gramas									
VIII. <u>Asentamientos Humanos</u>	<u>939</u>																					
TAS/PN Eduardo Neira	62					14	8	12											34	18	52	10
TAS/PN Johan van Lengen	62					18	-	35											53	-	53	9
TAS/PN Paulo Gusmao	62					62	-	-											62	-	62	-
H/PN Jeanne Grant	62					23	-	30											53	-	53	9
H/PN Roberto Godoy <u>d/</u>	62					-	-	62											62	-	62	-
TAS/PII Alejandro Nieto	62					-	-	62											62	-	62	-
H/PN Alejón Gal	62					35	-	25											61	-	61	-
H/PN Javier Zamudio <u>d/</u>	62					53	-	-											53	-	53	9
H/CIDA Lucio Geller	62					-	62	-											62	-	62	-
H/CIDA Karon Giffin	62					-	58	-											58	-	58	4
H/CIDA Ligia Herrera	62					-	58	-											58	-	58	4
H/CIDA Laura Hedlock <u>d/</u>	62					10	-	-											10	47	57	5
H/CIDA Juan Pablo Ancón	62					-	62	-											62	-	62	-
H/CIDA Eduardo Bermúdez	62					-	62	-											62	-	62	-
H/CIDA Jorge Espinoza <u>d/ h/</u>	52					-	52	-											52	-	52	-
H/CIDA Luis García <u>d/ i/</u>	8					-	8	-											8	-	8	-
H/CIDA Silvia Sigal <u>i/</u>	11					-	11	-											11	-	11	-
Total	4 237	438	33	7	826	42	62	381	272	413	35	39	70	314	160	32	49	3 295	442	3 717	510	
Personal Internacional	2 926	231	33	7	527	42	99	321	210	251	35	39	70	267	160	32	49	2 393	255	2 628	298	
Asistentes de Investigación	1 301	207	-	-	299	-	63	60	62	164	-	-	-	47	-	-	-	902	187	1 089	212	

a/ Contrato a plazo fijo entre el 4 de julio de 1977 y el 31 de mayo de 1979; b/ Contrato a plazo fijo entre el 1 de julio de 1977 y el 31 de mayo de 1979; c/ Contrato a plazo fijo entre el 1 de diciembre de 1977 y el 31 de mayo de 1979; d/ Asistente de investigación; e/ Consultor de la CEPAL, octubre y noviembre de 1978; f/ Consultor cedido por el Organismo Internacional de Energía Atómica; g/ Proporcionado por el Gobierno de Alemania Federal; h/ Acuerdo de Servicios Especiales del 16 de octubre de 1978 al 15 de febrero de 1979; i/ Contrato a plazo fijo entre el 19 de diciembre de 1978 y el 18 de enero de 1979; j/ Acuerdo de Servicios Especiales, del 27 de noviembre de 1978 y el 26 de enero de 1979.

